



Notre couverture. Votre œuvre.

Our cover. Your canvas.

Depuis plus de cent ans, Pages Jaunes aide les Canadiens à trouver des entreprises et rencontrer les personnes qui y travaillent. Rassemblons les gens de notre communauté et offrons aux Canadiens de tous âges la possibilité de voir leur œuvre publiée sur la couverture de notre annuaire!

Nos annuaires imprimés sont livrés dans des millions de foyers au Canada, d'un océan à l'autre. C'est maintenant l'occasion de profiter de notre large audience pour exposer votre art!

Le thème de l'œuvre: *"Découvrez, achetez et soutenez votre communauté locale"*. Pensez à la crèmerie préférée des enfants ou à cet endroit qui fait le charme du quartier!

Soumettez votre œuvre dès aujourd'hui.

Yellow Pages has helped Canadians search for businesses and discover the people running those businesses, for over one hundred years. Let's bring our community together now and give Canadians of all ages a chance to feature their artwork on our directory cover and get discovered!

Our print directories are delivered coast to coast in Canada reaching millions of households. Take advantage and show your art with our wide sweeping reach!

Artwork theme: *"Discover, Shop & Support Your Local Community"*. Think of a kid's favorite ice cream shop or that amazing local neighbourhood spot!

Submit your artwork today.



Pour plus de détails, appelez-nous au 1-800-268-5637, consulter le site ypsolutions.ca/soumissions, ou scannez le code QR.

For complete details, call 1-800-268-5637, visit ypsolutions.ca/submissions, or scan the QR code.

Les périodes de participation au concours s'étendent du 1er janvier 2024 à 0 h 01 (heure de l'Est) au 30 septembre 2024 à 23 h 59 (heure de l'Est) et du 1er octobre 2024 à 0 h 01 au 30 avril 2025 à 23 h 59 (heure de l'Est). Le concours est réservé aux résidents du Canada âgés de 6 ans et plus (sauf au Québec, où l'âge minimum est de 13 ans). Les participants âgés de 6 à 19 ans doivent fournir le consentement d'un parent ou d'un tuteur. Aucun achat n'est nécessaire. Pour participer, les participants doivent soumettre une œuvre d'art, remplir un formulaire de participation et accepter le règlement du concours. Les participants doivent être les créateurs originaux de l'œuvre d'art et les soumissions ne doivent pas être une copie du matériel protégé par le droit d'auteur de quelqu'un d'autre. Votre œuvre peut être sélectionnée pour figurer sur l'une des huit couvertures de répertoires imprimés (valeur approximative de chaque prix = 10,000\$). Le(s) dessin(s) ayant reçu le plus grand nombre de points de la part d'un comité de jugement sera(ont) sélectionné(s) en tant que gagnant(s) éligible(s). **Pages Jaunes Solutions numériques et médias Limitée.**

The Entry Periods for the Competition are from January 1, 2024, at 12:01 a.m. Eastern Time (ET) to September 30, 2024, at 11:59 p.m. ET and from October 1, 2024, 12:01 a.m. ET to April 30, 2025, at 11:59 p.m. ET. The Competition is only open to residents of Canada ages 6+ (except in Quebec, where the minimum age is 13). Participants aged 6 to 19 must provide parental/guardian consent. No purchase necessary. To enter, participants must submit artwork, complete an Entry Form, and accept the Competition's Rules. Participants must be the original creator of the art and submissions must not be a copy of anyone else's copyrighted material. Your submission may be selected as 1 of up to 8 print directory covers (approx. value of each prize = \$10,000). The artwork(s) receiving the highest points score by a judging committee will be selected as the Eligible Winner(s). **Yellow Pages Digital Media & Services Limited.**